

---

## Proyección de 'La defensa, por la libertad' en el Príncipe

### CINE

El documental 'La defensa, por la libertad', que recoge la historia de la abogacía española desde mediados de los 60 hasta 1978, se proyecta mañana jueves a las 20.00 horas, en pase único, en los cines Príncipe de San Sebastián. El filme de Pilar Pérez Solano defiende la memoria de los abogados y abogadas de la Transición, «en algunos casos encarcelados por ejercer su profesión con dignidad, y en otros trágicamente asesinados como sucedió en el despacho de Atocha 55». DV